

DOS REPRESENTANTES ARGENTINOS MUERTOS EN LA GUERRA

(Roberto J. PAYRO, para *La Nación*)

Dinant, 21 de agosto de 1914.

En la noche del 21 al 22, a eso de las 10, varios infantes alemanes, tan ebrios que apenas podían caminar, bajaron por la calle Saint-Jacques, llegaron frente a la iglesia, y comenzaron a disparar los fusiles sobre las ventanas de ciertas casas, lanzando feroces alaridos.

Volvieron luego por las calles Adolphe Sax y Rue Petite, llegaron a la plaza Patenier, sin dejar de gritar y cantar, e incendiaron algunas casas, poniéndose luego a bailar en la plaza, a la luz de la hoguera.

En seguida volvieron a pasar por la calle Saint-Jacques, tirando sobre las casas y prendiéndoles fuego. Varias personas fueron heridas.

Llamaron a la puerta de un tal Sohet, que vivía en lo alto de la calle. Sohet, hombre de cincuenta y cinco a sesenta años, acudió a abrir, y en cuanto asomó, los soldados le dieron un bayonetazo en el bajo vientre. Llevó el infeliz las manos a la herida, y los alemanes se las dilaceraron a tajos, hiriéndole además en la frente y rompiéndole un brazo.

La soldadesca, satisfecha con estas hazañas, tomó el camino de Ciney para incorporarse a su regimiento ; pero como habían tirado los unos sobre los otros, iban casi todos heridos, mientras dejaban en la ciudad a dos camaradas muertos.

Esta parece haber sido una especie de simulacro para excitar a los soldados contra la población, porque es seguro que los alborotadores se dijeron asaltados por los pacíficos dinandeses ...

Roberto J. Payró

Se trata de **una parte** del artículo siguiente :

PAYRO ; « *Dos representantes argentinos muertos en la guerra* », in LA NACION ; 17/11/1914.